

# 戸手

川崎市立戸手小学校



学校だより No.8

令和6年11月29日(金)

## あたたかい気持ちで

校長 後藤 美智子

師走の音が聞こえると今年も残り少なくなってきたなあと感じます。あっという間の一年だと感じる人もいれば、長かったなあと感じる人もいます。皆さんはどのような一年間だったでしょうか。お陰様で戸手っ子は、ベルマークでいただいた竹馬や一輪車、校庭の遊具などで外遊びを楽しみ、学習でも行事でも元気に過ごすことができています。

この一年間を振り返りますと、今年の元日は能登半島で大きな地震があり、一年間を通じても災害対策を意識することが多かったのではないのでしょうか。そのような中ではありましたが、スポーツでは夏にはパリでオリンピックが開催されたり、大リーグで大谷選手が活躍する姿が報道されたりして、熱い気持ちで応援し選手の活躍ぶりに誇らしさを感じました。戸手っ子もそれぞれが振り返り、楽しかったこと、良かったこと、できるようになったことに目をむけて、新しい年を迎えてほしいと思います。

11月も様々な行事がありました。その中の学校公開日では、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、子ども達の学習の様子を見ていただきました。ありがとうございました。また、地域の方にも子ども達の様子を見ていただき、戸手っ子の良いところなどの励ましのお声をいただきました。今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。また、子ども達が考えた人権に関する標語も見いただきましたが、いくつか紹介をします。☆「思いやり」心だけではなく行動で ☆暴言は言葉の武器よ もう言わないで ☆みんな自分らしく 一人一人 認め合えば 明るい未来がまっている など各自が考えた標語はお互いを思いやり過ごしていこうという気持ちが表現されています。

この他にもお互いを理解し、思いやりや助け合う力を身につけていけるようにと、11月25日の朝会では、個別級の紹介を致しました。国際教室についても以前、紹介を致しましたが、今回も映像とあわせて個別級主任からお話を致しました。児童が理解しやすいといった観点から NHK for School「ひまわり級ってどんなところ？」の映像を活用して紹介し、映像を見た後には個別級の主任から少ない人数の中で自分自身のもっている力が発揮できるように、過ごしやすい環境で学習していることも伝えました。子ども達はとても真剣に聞いていて、心に響いた様子が見られました。今後も引き続き、様々な場面を通じてお互いの人権を尊重し、生活ができるよう指導を継続して参ります。ぜひ NHK for School「ひまわり級ってどんなところ？」を保護者の皆様もご覧いただきたいと思えます。また、国際教室や個別級の理解という視点だけではなく、お子様と一緒に人権について話題にさせていただくことで、お互いを理解し、楽しく過ごせるには、どのような気持ちで、どのような言葉づかいで、どのような行動をしたら良いかといったことが更に理解でき、お子様の成長に繋がります。ご家庭や地域の皆様のご協力がとても重要ですので、どうぞ、よろしくお願いいたします。

年末年始の慌ただしい時期となります。インフルエンザや感染性胃腸炎などの感染症の流行期でもありますので、子ども達が健康で過ごせるよう、ご家庭での健康観察や健康管理をよろしく願っています。

### <朝会の様子>



### <戸手小学校ホームページ>

学校だよりや学年だよりを掲載しています。また、毎月15日頃、各学年の学習活動の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。